

Leitbild der Grundschule Nortrup

Schule im Dorf

Wir lernen, auch über unsere Schule hinaus, miteinander und voneinander.

Unsere Grundschule ist die einzige Schule in der Gemeinde Nortrup. Sie bietet den Kindern einen geschützten und überschaubaren Lern- und Lebensraum in ihrer unmittelbar vertrauten Umgebung.

Vielfältige Partner und Institutionen unterstützen uns dabei:

Ortsansässige Kirchen und Firmen, die Kindertagesstätten, Vereine und viele weitere.

Wir gestalten Schule gemeinsam.

Uns ist wichtig, dass Erziehungsberechtigte am Schulleben ihrer Kinder teilhaben oder teilnehmen können. Dieses kann durch Elternmitarbeit in Unterrichtsstunden, Unterstützung bei Basteltagen und Sportfeste, und weiteren Aktionen in den Schulalltag mit einfließen. Wir sind offen für Wünsche, Anregungen und Vorschläge von Seiten der Eltern. Wir streben dabei Übereinstimmung im erzieherischen Handeln an, die alle am Schulleben Beteiligten ein positives soziales Miteinander ermöglicht.

Miteinander

Wir begegnen den Kindern mit Achtung sowie Wertschätzung und versuchen in vertrauensvoller Lernatmosphäre die Neugier der Schülerinnen und Schüler auf das Lernen zu erhalten, ihren Fragen Raum zu geben und ein Lernen mit allen Sinnen zu ermöglichen.

Beim Adventsbasteln, Adventssingen, verschiedenen Vorlesetagen und einem gemeinsamen Picknick gibt es viele Möglichkeiten uns als Gemeinschaft zu erleben.

Wir gehen an unserer Schule freundlich und respektvoll miteinander um.

Bei uns hat jeder ein offenes Ohr und wir lösen Konflikte im Gespräch.

Lernen

Wir lernen gemeinsam miteinander und voneinander.

Handlungsorientiertes Lernen bestimmt unseren Schulalltag ebenso wie themenorientiertes Arbeiten. Die Öffnung von Unterricht für neue methodische und didaktische Ansätze, z. B. durch Tages- oder Wochenpläne, Förder- oder Forderunterricht, Partner- oder Gruppenarbeit ist uns ebenso wichtig, wie die stetige Reflexion und Weiterentwicklung unseres pädagogischen Handelns.

Wir bewegen uns sicher in einer digitalisierten Welt.

Bei uns werden digitale Medien verantwortungsvoll im Unterricht eingeführt und dort begleitend durch verschiedene Lernprogramme genutzt. Außerdem werden digitale Programme zur Unterrichtsvorbereitung und Elternkommunikation verwendet.

Wir sind „Sportfreundliche Schule“.

In den Unterricht integrieren wir viele Bewegungsanlässe. Bewegte Pausen sind uns ebenfalls wichtig. Unser Schulhof und viele Kleinspielgeräte ermöglichen verschiedenste Bewegungsmöglichkeiten.